



Gustavo Vicente Fernández

Director por el Personal, Gustavo Vicente Fernández - Argentino.

Gustavo Vicente Fernández nació en Caseros, Buenos Aires. Ingresó al Banco de Tierra del Fuego a comienzos de la década de 1990 y desarrolló allí una trayectoria laboral continua, desempeñándose en distintos sectores y niveles de la organización.

Durante su carrera en el Banco, ocupó funciones en Supervisión de Cajas, Plataforma Comercial y atención al público, fue Responsable del Anexo Kuanip, Subgerente y Gerente de la Sucursal Ushuaia, y posteriormente integró la Gerencia de Canales. Estos roles le permitieron participar en áreas operativas, comerciales y de gestión, con conocimiento directo de los procesos internos y de la operatoria financiera de la entidad.

Desde 2014 se desempeña como Secretario Gremial de la Asociación Bancaria, Seccional Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, función que ejerce en representación del personal bancario de la provincia.

Desde diciembre de 2025 ocupa el cargo de Director por el Personal del Banco de Tierra del Fuego, posición desde la cual representa a los trabajadores de la entidad, aportando su experiencia y recorrido institucional.